

EL DIA

A varios ex gobernantes de Argentina entrevistará una Comisión de la OEA

(AP, AFP e IPS)

BUENOS AIRES, 29 de agosto.—Dos funcionarios administrativos de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) iniciaron hoy sus actividades en preparación de la visita que el grupo iniciará el 6 de septiembre.

Los funcionarios, Edgardo Paz Barnica, de Honduras; y Guillermo Fernández de Soto, de Colombia, ambos abogados, se ocupan de los detalles de las diligencias que cumplirá la CIDH durante su estadía de 2 semanas.

El diario *Clarín* informa hoy que la Comisión ha radicado un pedido de audiencia con la ex presidenta Isabel Perón, ante el Ministerio de Justicia. La viuda del caudillo Juan D. Perón fue derrocada el 24 de marzo de 1976 por las Fuerzas Armadas y se encuentra detenida desde esa fecha.

No hubo informes, empero, sobre una versión de un diario de la ciudad de Bahía Blanca en el sentido de que la ex presidenta rehusaría entrevistarse con los miembros de la CIDH. El diario *La Nueva Provincia* informó la semana pasada que la ex presidenta consideraría la visita una "injerencia" inaceptable en los asuntos argentinos.

Clarín dice también que la Comisión ha iniciado gestiones para entrevistar a los ex presidentes Arturo Frondizi, Arturo Illia, Alejandro Lanusse, Roberto Levingston y Juan C. Onganía y que asimismo realiza gestiones para entrevistarse con el ex presidente Héctor Cámpora. Este último se encuentra asilado desde 1976 en la embajada de México, y las autoridades argentinas se han negado a extenderle salvoconducto.

Las gestiones de la CIDH se extenderán a dirigentes políticos, gremiales y autoridades del gobierno militar, tanto como con las 3 organizaciones de este país vinculadas a la defensa de los derechos humanos. Se trata de la

Liga Argentina por los Derechos del Hombre, la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos y el Movimiento Ecuménico por los Derechos Humanos.

El informe que la CIDH formulará será tratado por la Asamblea General de la OEA que se reunirá en 1980, señala *Clarín*.

La Comisión exhortó a la comunidad argentina a aportar datos sobre la situación del país en un llamado público que formuló hoy aquí.

Recordó al mismo tiempo que el gobierno militar prometió no adoptar represalias en contra de las instituciones o personas que proporcionen testimonios o denuncias.

MADRES DE DESAPARECIDOS SOLICITAN AYUDA A LA IGLESIA

En una carta copocida hoy y dirigida al presidente de la Conferencia Episcopal Argentina, cardenal Raúl Primatesta, el denominado grupo "Madres de Plaza de Mayo" solicitó la intervención del prelado ante el gobierno de las Fuerzas Armadas para esclarecer la situación de miembros de sus familiares que han desaparecido.

Las firmantes de la nota, que distribuyeron fotocopias a la prensa, expresaron también a Primatesta su contrariedad por el hecho de que, al parecer, el gobierno "no dará ninguna explicación" sobre los desaparecidos, y sostuvieron que ello "no puede consistir en el pretexto de que son secuelas de una guerra no declarada".

Concluyen expresando su preocupación por la continuidad de lo que llaman "procedimientos ilegales", afirmando que "en agosto se han comprobado 7 casos de detenciones seguidas de desapariciones, cometidas a la luz del día en Wilde y Beccar", en la provincia de Buenos Aires.